



Santa Cruz City Schools
133 Mission Street, Ste. 100
Santa Cruz, CA 95060
(831) 429-3410

NOTIFICACIÓN DE EXÁMENES ESTATALES DEL ESTADO DE CALIFORNIA

Los estudiantes de California toman varios exámenes estatales requeridos. Estos exámenes brindan a los padres, tutores, maestros y educadores con información sobre qué tan bien los estudiantes están aprendiendo y preparándose para ingresar a la universidad o ejercer una profesión. Los resultados de los exámenes podrían usarse con fines de rendición de cuentas locales, estatales y federales.

Exámenes del Rendimiento y Progreso de los Estudiantes de California:

Exámenes del Smarter Balanced Assessment Consortium

Los exámenes adaptables mediante computadora de los Exámenes del Rendimiento y Progreso de los Estudiantes de California (CAASPP) se adhieren a los Estándares Académicos Fundamentales Estatales (CCSS). Los exámenes de artes del lenguaje en inglés y lectoescritura (ELA) y matemáticas se administran en el tercer al octavo, y onceavo grado para medir si los estudiantes están preparados para ingresar a la universidad o ejercer una profesión. En el onceavo grado, los resultados de los exámenes ELA y Matemáticas se pueden utilizar en sustitución de las pruebas de colocación de la Universidad estatal de California (CSU). El examen de ELA del onceavo grado también es un componente requerido de los requisitos de Sello estatal de alfabetización bilingüe.

Exámenes de Ciencias de California (CAST)

Este será el segundo año que el examen CAST será administrado. La prueba CAST mide la comprensión de los estudiantes de Estándares de las ciencias de la siguiente generación (NGSS). Se administra a los estudiantes en el quinto, octavo y onceavo grado.

Exámenes Alternativos de California (CAA)

Los CAA basados en la computadora para ELA y matemáticas se administran a los estudiantes con las discapacidades cognitivas más significativas en el tercero al octavo, y onceavo grado. Los elementos de los exámenes se adhieren a los CCSS y se basan en los Conectores del Contenido Básico. Los CAA de ciencias están integrados didácticamente y se aplican en el quinto, octavo y onceavo grado. En conformidad con la sección 60615 del Código de Educación de California, los padres o tutores pueden presentar anualmente ante la escuela una petición por escrito para excusar a su hijo de uno o todos los exámenes de CAASPP. Favor de notar, si su estudiante está en el onceavo grado, los asesoramientos de CAASPP sustituirán las pruebas de Universidad estatal de California (CSU), y son un requisito para los estudiantes que desean aplicar para el Sello estatal de alfabetización bilingüe.

Pruebas de Suficiencia en el Idioma Inglés de California (ELPAC)

La prueba ELPAC se administra a estudiantes cuyo idioma materno no es el inglés y están en el proceso de aprender inglés. Esta prueba está alineada con los estándares académicos del desarrollo del inglés como segundo idioma de 2012. Consiste de dos exámenes separados de Dominio del Idioma Inglés (ELP): uno para la identificación inicial de los estudiantes como aprendices del inglés y el otro para la evaluación sumativa anual para identificar el nivel de dominio del inglés de los estudiantes y para medir su progreso en el aprendizaje del inglés.



Santa Cruz City Schools
133 Mission Street, Ste. 100
Santa Cruz, CA 95060
(831) 429-3410

Examen de Aptitud Física

El Examen de Aptitud Física (PFT) para los estudiantes de las escuelas de California es el FitnessGram®. El principal objetivo de este examen es ayudar a los estudiantes a que adquieran hábitos de actividad física regular para toda la vida. Los estudiantes en el quinto, séptimo y noveno grado participan en el examen de aptitud.